

Editorial

Editorial

La revista Diabetes Internacional publica su cuarto y último número del año 2009.

En primer lugar El doctor Luis Fernando Chacín, editor en jefe, publica un artículo de revisión sobre el Síndrome Metabólico, problema de salud pública en nuestro país y en América Latina, uno de cada cuatro venezolanos sufre de síndrome metabólico, es importante detectarlo y tratarlo adecuadamente.

En segundo lugar, el doctor Luigi Cubeddu, profesor titular de la Universidad Nova de la Florida, publica un interesante artículo original sobre el mismo problema el Síndrome Metabólico en nuestro país.

Nuestras reflexiones sobre esta importante revista se orientan a la necesidad de la existencia de este órgano de difusión en nuestro país y en América Latina para promover y difundir estos importantes problemas metabólicos: la diabetes mellitus, el síndrome metabólico y la obesidad.

Editores en Jefe

Dr. Manuel Velasco

Dr. Valmore Bermúdez

Dr. Luis Fernando Chacín

Diabetes
Internacional

www.diabetesinternacional.com